

Cooler Tricks, um Freunde und Eltern zu besiegen

Der Schachklub Königspringer lädt den Nachwuchs in der letzten Ferienwoche zum Intensiv-Kurs ein.

Emden. Für alle, die schon etwas Schach spielen können und noch stärker werden wollen. So ist erst einmal ganz einfach die Ferienschachschule umschrieben, zu der der Emdener Schachklub Königspringer einlädt. Etwas herausfordern-

der umschreibt es der Emdener Schachexperte Ingo Stein: „Hier lernt Ihr schlaue Strategien und coole Tricks, mit denen ihr eure Freunde und Eltern besiegen könnt!“

In der letzten Ferienwoche vom 27. bis zum 31. August läuft der kostenlose Kurs im Rahmen des Ferienprogramms. Mitmachen können Kinder ab 10 Jahren, die bereits erste Schachkenntnisse haben. Der

Kurs läuft täglich von 15 bis 16 Uhr im Mehrgenerationenhaus/Kulturbunker. Wer mitmachen möchte, sollte sich vorher bei Kursleiter Wolfgang Muehlbacher (☎ 04921-925773, WMuehlbacher1@web.de) anmelden.

Mit diesem Intensiv-Schachkurs versucht der Emdener Schachverein, weitere Kinder an das wöchentlich Schachjugendtraining heranzuführen,

das ab September von der „Alten Post“ in das „Spiellokal“ im Kulturbunker umziehen wird. Stein: „Wir erhoffen uns dadurch einen besseren Zusammenhang zwischen unseren beiden Donnerstagsangeboten (Kindertraining, ab 17 Uhr, und allgemeiner Spielabend, ab 19.30 Uhr) und so einen leichteren Übergang des Nachwuchses, zu unserem allgemeinen Spielabend hin.“